
 

 

 
 
 
 
 

 
An die Vorsitzenden 
des Betriebsausschusses Gebäudewirt-
schaft 
Herrn Dr. Martin Schoser 
 
des Ausschusses Schule und Weiterbildung 
Herrn Dr. Nils Schlieben 
 
An die Oberbürgermeisterin 
Frau Henriette Reker 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 03.04.2017 
 

AN/0543/2017 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft 04.04.2017 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 04.04.2017 

 

Maßnahmenpaket für Schulbauprojekte 

Sehr geehrter Herr Dr. Schoser, 

sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 
 

die Verwaltung hat die einzelnen Schulbauprojekte priorisiert und für die Umsetzung in Ar-

beitspakete zusammengefasst. Die jetzt von der Verwaltung vorgelegte Vorlage über das 

Maßnahmenpaket bietet Lösungsansätze zur Vermeidung des Schulnotstandes und beginnt 

mit ausgewählten Projekten, deren Bearbeitungsstand sich für die vorgeschlagene Vorge-

hensweise der TU- bzw. GU-Vergabe eignen. 

Mit Blick auf die Ausführungen in der Vorlage bittet die CDU-Fraktion, folgende Anfrage in 

die Tagesordnung aufzunehmen: 

 
1. Wie viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sind für die Umsetzung der Maßnahmen 

nach der Vergabeentscheidung pro Projektteam geplant und für wie viele davon 
müssen pro Team neue Stellen geschaffen werden? 

 
2. Welche Fachrichtungen werden neben den Architekten/Bauingenieuren und den Pro-

jektkaufmännern und –frauen in den Projektteams darüber hinaus noch benötigt? 
 

3. Welche Aufgaben erledigen die Projektkaufmänner und –frauen in den fünf Teams 
und wo waren diese Aufgaben zuvor bei der Gebäudewirtschaft angesiedelt? 
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4. Welche Vorteile werden durch die Bildung einer projektbegleitenden Kommission zur 
Berichterstattung gesehen? 
 

5. In welcher Form wird die Verwaltung vierteljährlich zum aktuellen Stand berichten? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Niklas Kienitz 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
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